

# MES DEL ORGULLO

## #DiversidadEnLaDiversidad



“En el sistema penitenciario, las mujeres trans seguimos siendo lo que las autoridades deciden, para ellos seguimos siendo hombres. Es muy irónico que, en este lugar, las personas que supuestamente son antisociales o disidentes, nos respeten más; tengan más conciencia de lo que somos”.

**Valentina**

Mujer trans privada de la libertad

**Es derecho de las personas privadas de la libertad:  
Recibir un trato digno del personal penitenciario  
sin diferencias fundadas en prejuicios por razón de  
género [...] o cualquier otra que atente contra la  
dignidad humana [...]**”

👉 Artículo 9 Ley Nacional de Ejecución Penal